

Das KLH feiert seine neue Wohlfühloase

Im Zuge der Projektwochen im Kurt-Lindemann-Haus haben unsere Schüler in einem kursübergreifenden Projekt den Außenbereich verschönert.

Am Anfang stand die Theorie: Die Ziele wurden konkret festgelegt und schriftlich fixiert, das Projekt wurde in einem GANTT-Diagramm gründlich durchgeplant und alle Aufgaben an verschiedenen Teams verteilt und mit Deadlines versehen. Auch während der Durchführungsphase gab es immer wieder Besprechung und Teammeetings, um sich über den aktuellen Stand auszutauschen oder eventuelle Schwierigkeiten anzugehen. Hier war die schulinterne Kommunikationsplattform ISERV von großem Nutzen, da man spontan Videokonferenzen anberaumen konnte und die erarbeiteten Dokumente für jeden stets zur Einsicht bereit lagen.

Danach kam die Praxis: Es wurden neue Sitz- und Liegeplätze geschaffen, die Granittische gründlich gesäubert, eine schöne Liegewiese wurde gestaltet und es wurden diverse Kräuter gepflanzt. Dafür wurden Gartenwerkzeuge angeschafft. Die Teilnehmer haben Unkraut gejätet, Rasen mit der elektrischen Sense gemäht, die Terrassensteine gesäubert, Biertische und Bierbänke mit farbiger Folie bespannt. Es wurden Gartenmöbel, wie Liegestühle und Gartenstühle neu gekauft.

Der Projektabschluss wurde in Form eines Einweihungsfestes (natürlich auch akribisch vom Projektteam geplant) vom gesamten KLH ausgelassen mit reichlich Eis und (alkoholfreiem) Radler gefeiert.



Hier wird die Liegewiese gestaltet